



Istvan Toth, Kapitän der Kennelbacher.

FOTO: VN/STIPLOVSEK

Meisterprüfung für Kennelbach

KENNELBACH. (VN-jd) Nach dem makellosen Titelgewinn mit 22 Siegen in der Gruppe B der 2. Tischtennis-Bundesliga wartet auf die Equipe des Raiffeisen UTTC Kennelbach nun beim Aufstiegsturnier in Baden die Meisterprüfung. Im Halbfinale des Aufstiegsturniers treffen Istvan Toth und Co. am Samstag (14 Uhr) auf ASKÖ Mauthausen 2, den Zweitplatzierten der Gruppe A. Ein Sieg wäre allerdings nur die halbe Miete für den Sprung in die Eliteliga. Die beiden Sieger der Halbfinalpartie ermitteln dann in einer Dreiergruppe mit Innsbruck (Neunter 1. Bundesliga) im Modus jeder gegen jeden die beiden Aufsteiger in die höchste Leistungsstufe.